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Gesendet: Donnerstag, 02. Mai 2019 um 14:33 Uhr 
Von: Jochen.Waskow@Lkos.de 
An: a.marewitz@web.de 
Cc: Hartmut.Greife@stadt-bramsche.de, Detlef.Wilcke@Lkos.de, Winfried.Wilkens@lkos.de 
Betreff: AW: Sachstand Pelkebach/Fa. Dallmann 
Sehr geehrte Frau Marewitz, 
  
zu Ihren Fragen nehme ich wie folgt Stellung (Antworten in rot): 
  
-erneute Reinigung des Sandfangs vor dem Düker - ist es bereits erfolgt und wenn ja mit welchem Ergebnis? 
Die erneute Beprobung wurde noch nicht durchgeführt und ist für den Sommer 2019 vorgesehen. 
  
- der Teich des Truppenübungsplatzes sollte 2018 ausgebaggert werden und anschließend sollte ein Monitoring 
veranlasst werden: 
  Gibt es dazu inzwischen Ergebnisse? 
- weiterhin sollten Auswirkungen auf die Gewässerökologie untersucht werden. Gibt es hier Ergebnissen oder 
wann ist damit zu rechnen? 
Das Auskoffern des Einlaufbereichs am Teich fand am 11.06.2018 statt. Das entnommene Material war 
unbedenklich. Das Monitoring und die Untersuchungen der Gewässerökologie werden nach Auswertung des 
nun vorliegenden Sanierungskonzeptes vom Gutachterbüro Umtec erarbeitet. Im Moment läuft die Diskussion 
mit der Fa. Dallmann, wie und in welchem Umfang diese Maßnahmen erfolgen werden. 
  
In Ihrer Mail vom 29.8.18 teilten sie mir mit, dass die Fa. Dallmann eine Erhöhung der Lagermenge für 
teerhaltigem Straßenaufbruch und die Errichtung 
einer dafür benötigten Lagerhalle auf dem Recyclinghof , Vördener Str. 70, plant. Gibt es dazu neue 
Erkenntnisse? 
Die Unterlagen zum Antrag nach Bundesimmissionsschutzgesetz werden zur Zeit von der Fa. Dallmann 
erarbeitet und sollen Ende Mai beim GAA in Oldenburg eingereicht werden. 
  
Ebenso teilten Sie mir mit, dass die Fa. Bergschneider die Umsetzung der Entwässerungsgenehmigung bis Ende 
Oktober 2018 umsetzen werde. Ist dies soweit abgeschlossen? 
Die Maßnahmen sind durch die Fa. Bergschneider durchgeführt worden. Die Abnahme durch den Landkreis 
Osnabrück fand in der 18. KW statt. Es sind noch Restarbeiten seitens der Fa. Bergschneider durchzuführen. 
  
Wie weit ist die Umgestaltung des Gesamtgeländes Vördener Str. 70 der Fa. Recycling Dallmann bereits 
vorangekommen? 
2 von 3 unterirdischen Speicherbehältern wurden bisher errichtet. Zur Zeit wird das letzte Speicherbecken mit 
einem nachgeschalteten Lamellenklärer und die gedichtete Fläche für den Umgang mit PAK-Material errichtet. 
Ende Juni sollen die Baumaßnahmen abgeschlossen werden. 
  
Mit freundlichen Grüßen, 
  
Jochen Waskow“ 
  
Landkreis Osnabrück 
Fachdienst 7 – Umwelt – 
– Untere Wasserbehörde – 
Am Schölerberg 1 
49082 Osnabrück 
Telefon 0541 501-4028 
Fax 0541 501-6 4028 
www.landkreis-osnabrueck.de 
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